

## Wir wünschen Ihnen eine gute Anreise



### Anreise mit dem Pkw

**Aus Norden u. Süden über die A1 bzw. aus Norden über die A7 kommend:**

Wechseln Sie am Maschener Kreuz auf die A39 Richtung Lüneburg. Nehmen Sie die Abfahrt „Lüneburg-Häcklingen/Stadtmittte“ und folgen Sie der Straße bis Sie links auf Munstermannskamp abbiegen.

**Von der A7 aus Hannover kommend:** Nehmen Sie die Abfahrt „Soltau-Ost“ und folgen Sie der B209 Richtung Lüneburg. Folgen Sie der B209 bis Abfahrt „Embsen/Rettmter“. Links abbiegen und der K17 folgen bis Munstermannskamp.

**Von der A24 aus Richtung Berlin kommend:** Nehmen Sie die Abfahrt „Hornbek“ und folgen Sie der Beschilderung Richtung Lauenburg. In Lauenburg biegen Sie auf die B209 Richtung „Lüneburg“ ein. Folgen Sie der B209 in Richtung Lüneburg. Fahren Sie über die Bockelmannstraße nach Lüneburg hinein und folgen der Willy-Brandt-Straße bis Sie rechts auf Munstermannskamp abbiegen.



### Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln

Ab ZOB mit dem Bus 5011 Richtung Rettmter/Häcklingen und dem Bus 5012 Richtung Bockelsberg. Ausstieg bei der Haltestelle „Munstermannskamp“.

## Residenzhotel Lüneburg

Munstermannskamp 10 · 21335 Lüneburg

Telefon +49 (0)4131 759910 · [info@residenzhotel.de](mailto:info@residenzhotel.de) · [www.residenzhotel.bestwestern.de](http://www.residenzhotel.bestwestern.de)

We wish you a pleasant journey!



**Journey by car**

Coming from the north and south via the A1 motorway or from the north via the A7: at the Maschener Kreuz junction, change to the A39 towards Lüneburg. Take the exit Lüneburg Häcklingen/Stadtmittle and follow the road until you turn left onto Munstermannskamp.  
 Coming from the A7 from Hanover: take the exit Soltau Ost and follow the B209 towards Lüneburg. Follow the B209 until exit Embsen/Rettmer. Turn left and follow the K17 to Münstermannskamp.  
 Coming from Berlin on the A24: take the Hornbek exit and follow the signs to Lauenburg. In Lauenburg turn onto the B209 in the direction of Lüneburg. Follow the B209 in the direction of Lüneburg. Drive into Lüneburg via Bockelmannstr. and follow Willy-Brandt-Str. until you turn right onto Munstermannskamp.

**Arrival by public transport**

From the central bus station, take bus 5011 in the direction of Rettmer/Häcklingen and bus 5012 in the direction of Bockelsberg. Get off at the bus stop „Munstermannskamp“.



**Residenzhotel Lüneburg**

Munstermannskamp 10 · 21335 Lüneburg

Telephone +49 (0)4131 759910 · info@residenzhotel.de · www.residenzhotel.bestwestern.de